



↓ **Alto mando**
Miguel Ángel Godínez García
Facebook: Alto Mando MAG

Con letras de oro

- La esencia de la milicia se caracteriza por su enfoque institucional y el respeto arraigado a las jerarquías y procedimientos establecidos en la ley.

Debieron de pasar 200 años para que la Cámara de Diputados le rindiera un merecido reconocimiento al H. Colegio Militar, fundado el 11 de octubre de 1823.

Fue en una sesión solemne donde los diputados inscribieron en el muro de honor, con letras de oro, la leyenda: “2023, año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar”.

A lo largo de su historia, el Colegio Militar ha sido testigo y protagonista de hazañas heroicas, desde la defensa del Castillo de Chapultepec en 1847 hasta la Marcha de la Lealtad en 1913, la valiente defensa del puerto de Veracruz en 1914 y su participación destacada en la Segunda Guerra Mundial, entre otras gestas memorables.

En este acto significativo, el general **Luis Cresencio Sandoval**, secretario de la Defensa, expresó su reconocimiento a los legisladores, quienes, como representantes del pueblo, ratificaron su respaldo hacia el instituto armado.

El H. Colegio Militar se ha convertido en una institución que ha evolucionado en sintonía con las demandas nacionales, transformándose en un centro educativo moderno, inclusivo y vanguardista, promoviendo valores fundamentales como la disciplina, la lealtad y el respeto a los derechos humanos. Asimismo, se ha erigido como un pilar fundamental para la estabilidad del país, la democracia y la unidad nacional. Este reconocimiento no representa otra cosa que, como bien lo dijo el secretario de la Defensa, el respaldo y confianza de la ciudadanía hacia nuestras Fuerzas Armadas, cuya base es, sin duda, el H. Colegio Militar, semillero de mandos militares, forjados bajo los más elevados principios de honor, lealtad, patriotismo, valor, disciplina, honradez y abnegación.

En medio de la efervescencia electoral han circulado especulaciones sobre la posibilidad de sucesión en la Defensa Nacional, con nombres de generales emergiendo como potenciales sucesores del actual secretario. No obstante, cabe destacar que, en el seno del instituto armado, las dinámicas internas distan, por mucho, de las prácticas de los políticos.

La esencia de la milicia se caracteriza por su enfoque institucional y el respeto arraigado a las jerarquías y procedimientos establecidos en la ley, así como en una tradición de lealtad a la institución, por encima de intereses personales.

Es importante reconocer que, dentro de las Fuerzas Armadas, la planificación de la sucesión no se percibe como una cuestión oportunista o estratégica para obtener poder, sino más bien como una transición planificada, destinada a garantizar la continuidad operativa y la estabilidad dentro del Ejército mexicano. El relevo de altos mandos se lleva a cabo considerando factores como la experiencia, el liderazgo, y la capacidad para enfrentar los retos contemporáneos tanto a nivel nacional como internacional, y de forma muy importante, el ascenso por escalafón.

*¿Dónde estará la secretaria de SSPC, **Rosa Icela Rodríguez**? Mientras la clase política y los gobernantes están volcados en los procesos electorales del próximo año, la ciudadanía sigue padeciendo los estragos de la delincuencia organizada.

A la fecha se han registrado cerca de 173 mil homicidios dolosos y no hay un solo estado que esté exento de la violencia, lo paradójico de todo esto es que el gobierno federal insiste en que el número de muertos ha disminuido y en su informe diario de seguridad sólo reporta cifras alegres. Un ejemplo es el informe del pasado 20 de noviembre, en el cual manifestó que la Fiscalía de Morelos había reportado sólo tres homicidios, sin embargo, ese mismo día, en Cuernavaca, nueve presuntos delincuentes murieron durante un enfrentamiento con policías municipales. Sería bueno que la titular de SSPC echara un vistazo al portal donde se da este reporte.

DE IMAGINARIA

En un perfecto operativo de inteligencia militar, el Ejército Mexicano, la GN y Marina detuvieron en Sinaloa, a **Néstor Isidro Pérez Salas**, *El Nini*, presunto jefe de seguridad de Los Chapitos, reclamado por la justicia de EU, por el tráfico de fentanilo.